

LINEAMIENTOS DEL COMPATRIOTA DIOSDADO CABELLO RONDÓN, PRESIDENTE DE LA ASAMBLEA NACIONAL CONSTITUYENTE, PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV, HÉROE DEL 4F Y DEFENSOR DE LA PATRIA DE QUIEN SEA, COMO SEA Y DONDE SEA, DURANTE EL PROGRAMA “CON EL MAZO DANDO”, DESDE EL ESTADO ARAGUA, DONDE NACIÓ LA REVOLUCIÓN



EN ARAGUA COMENZÓ EL 12 DE FEBRERO 2020 Y CULMINÓ EL 13 DE FEBRERO DE 2020

“¿Por qué el pueblo de La Guaira junto a los trabajadores y trabajadoras de Conviasa se fueron al aeropuerto a protestar y rechazar la presencia de Juanito Alimaña,? Porque están cansados y le dicen a la derecha enferma: hasta aquí, no te aguantamos una más!!!. Lo que hicieron en La Guaira los trabajadores de Conviasa hay que hacerlo en todas partes para que Juanito Alimaña asuma su responsabilidad. Yo asumo mi responsabilidad. De mi digan lo que quieran, pero él se lo buscó y este pueblo ya se hartó”.

DIOSDADO CABELLO RONDÓN

PRESIDENTE DE LA ASAMBLEA NACIONAL CONSTITUYENTE

PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV

DEFENSOR DE LA PATRIA DE QUIEN SEA, COMO SEA Y DONDE SEA

HÉROE DEL 4F

NOSOTROS VENCEREMOS!!!

Fidel Ernesto Vásquez

1

INDEPENDENCIA Y PATRIA SOCIALISTA, NOSOTROS VENCEREMOS!!

Fidel Ernesto Vásquez I. // Militante del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV)

Secretario de la Asamblea Nacional Constituyente de la República Bolivariana de Venezuela

Combatiente del ejército del Comandante Chávez y del Presidente Obrero Nicolás Maduro

<http://fidelernestovasquez.wordpress.com/> @FidelVasquePSUV / @FidelVasquezPSUV



**A MODO DE RESUMEN
INSTRUCCIONES DEL PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV
HÉROE DEL 4F
DIOSDADO CABELLO RONDÓN
PRESIDENTE DE LA ASAMBLEA NACIONAL CONSTITUYENTE**

#JuventudRebeldeYChavista

1. Hoy el Mazo está cumpliendo 6 años.
2. Estamos en la Aragua Bolivariana, la Aragua de Chávez, junto al gobernador Rodolfo Marco Torres, soldado del 4F, Tanquista.
3. Saludamos a la juventud de la patria en el día de la Batalla de la Victoria.
4. Los jóvenes de hoy tienen la oportunidad que no tuvimos los de antes. Cualquier joven opositor al gobierno de la derecha era desaparecido, perseguido, asesinado y sus familiares también.
5. Hoy están incorporados en la vanguardia de la lucha revolucionaria.



6. Hoy día los jóvenes están incorporados junto al pueblo, junto al gobierno, junto a la Fuerza Armada Nacional Bolivariana.

7. Ayer ocurrió un hecho en el estado La Guaira, llego un personaje nefasto para la patria, muy toxico, causante de muchas penurias para nuestro pueblo.

8. Estados unidos ha impuesto sanciones ilegales e inmorales contra nuestra patria, gracias a unas personas que dicen ser venezolanos y que andan viajando por el imperialismo y el mundo pidiendo más sanciones contra nuestro pueblo.

9. Recientemente ilegalmente sancionaron a Conviasa.

10. Mi solidaridad con los trabajadores de Conviasa, nuestro cariño, nuestro respeto

11. Juanito Alimaña venía de sus vacaciones pagadas por el imperialismo, llegó al aeropuerto y él esperaba que los trabajadores y trabajadoras de Conviasa lo recibieran con aplausos y con una sonrisa.

12. Nubrasca Padrón lo espero en un sitio del



aeropuerto y ella como trabajadora de Conviasa lo increpo, y le dijo lo que es un traidor a la Patria.

13. Juanito Alimaña pretendió burlarse de ella.

14. Dubrasca le reclamo a nombre de los trabajadores de Conviasa, mujer tenía que ser. Valiente, ejemplo de dignidad y ejemplo de la mujer patriota.

15. Pensaron que la insultaban comparándola con Lina Ron. Es un honor, un orgullo que le digan a uno que es como Lina Ron.

16. Por ahí cual fascistas, han publicado en redes donde vive, su número de teléfono, para que la agredan. Se equivocan si piensan que este pueblo se acobarda.

17. El Pueblo de La Guaira y los trabajadores de Conviasa se fueron al aeropuerto, porque ya están cansados de Juanito Alimaña.

18. La derecha se va a pedir sanciones para dejar sin trabajo de 2.104 personas y esperan que los aplaudan

19. Vamos a ver cómo va hacer Juanito Alimaña cuando salga a la calle y lo enfrenten los trabajadores y la gente del pueblo.



20. Lo que hicieron los trabajadores de Conviasa hay que hacerlo en todas partes para que Juanito Alimaña asuma su responsabilidad.

21. Así deben hacer todos y todas desde hoy, enfrentarlo donde lo vean.

22. Juanito Alimaña es un miserable, el caso de la diputada de oposición que falleció nunca recibió apoyo alguno por parte de Juanito Alimaña, nosotros si le apoyamos con medicinas, nunca le faltó.

23. Simonovis salió diciendo que deberían hacernos lo que a Soleimani. Yo dije que él todos los días pedía el urólogo.

24. Simonovis pide que me maten, pero el malo soy yo.

25. No le temo, ya las naves están quemadas y hay la decisión de defender la patria como sea.

26. Donde la derecha este afectando al Pueblo, allí estaré yo.

27. Lo que sí es cierto es que la derecha más nunca volverá a dirigir esta patria.

28. El Pueblo sabe cómo responder, cuando y donde.



29. Juanito Alimaña se metió con el enemigo equivocado, se metió con el pueblo y va a recibir su respuesta.

30. Los tarifados decían que era gente disfrazada de trabajadores de Conviasa, cuando el que vino disfrazado de presidente, fue él.

31. No era gente disfrazada, eran trabajadores de Conviasa que con las sanciones que él pidió, puso en peligro la estabilidad laboral de la familia de estos trabajadores.

32. En cualquier gobierno de la derecha, hubiesen de inmediato botado a la calle a estos trabajadores, exponiendo a sus familiares a situación difícil.

33. El gobierno Bolivariano de Nicolás Maduro les ha dado todo el apoyo, estabilidad y respaldo absoluto.

34. Estamos obligados a vencer, a producir, tenemos que hacerlo nosotros.

35. Este programa que cumple 6 años, cuando el presidente Nicolás dijo que saliera con un programa, era por un mes, y ya llevamos seis años.



36. Esta semana unos abogados pagados por Juanito Alimaña introducirán una demanda en un tribunal Norteamericano para que nuestro país sea declarado como nación terrorista. Esa película ya la conocemos.

37. Sin embargo quien ha salido con narcoterroristas ha sido Juanito Alimaña.

38. Continúan agrediendo al pueblo Venezuela para que no venda petróleo, no haga intercambios comerciales. No pueda comprar comida, medicinas.

39. Juanito Alimaña si pretende volver a montarse en el Metro seguro tendrá un recibimiento especial de parte de los trabajadores del Metro.

40. Los gringos no se llevaran una gota de petróleo regalada más nunca, más nunca.

41. Las bases militares de Estados Unidos que están en Colombia, están es para proteger la producción y tráfico de droga.

42. El mayor consumidor de drogas del mundo es EEUU, el mayor productor es Colombia. Venezuela no tiene nada que ver en esa película, nada.



43. La DEA es el mayor cartel de drogas del mundo. El mayor consumidor de drogas del mundo es Estados Unidos y el mayor productor Colombia. Venezuela no tiene nada que ver en esa película, somos una víctima, como cualquier país cuyos jóvenes consumen drogas salidas de Colombia.

44. El gobierno de Colombia ampara la producción de droga. Las bases militares estadounidense las protegen, no las frenan

45. Nuestra Fanb ha decomisado cualquier cantidad de cargamentos que han pretendido pasar desde Colombia por nuestro territorio. Por nuestro país no pasaran su cargamento nefasto.

46. Fanb firme en la lucha contra el narcotráfico.

47. Vladimir Padrino esta hecho de patria.

48. Repudiamos ese tipo de práctica de narcotráfico.

49. Este 23 de febrero estaremos celebrando la victoria del Pueblo en los Puentes.

50. Este fin de semana tenemos Escudo Bolivariano, desplegado en todo el país.



51. Siempre esperanza en nuestra juventud gloriosa y patriota.
52. Nuestra juventud con madures y conciencia deben cumplir con su rol.
53. La juventud debe tener conciencia y paciencia y demostrar compañerismo y solidaridad.
54. Quien se meta con la juventud se mete con todos y todas.
55. El Comandante Chávez nadie lo saco de su claridad política.
56. No hace falta el chisme contra un compañero para tener éxito en la política.
57. Que nada nos distraiga, no hay grupo A y B, hay un solo grupo, el Chavismo.
58. La línea justa es luchar hasta vencer.
59. Hay que trabajar por los que vienen detrás de nosotros.
60. Por ahí andan con un escándalo diciendo que un tío de Juanito Alimaña esta desaparecido de manera forzada.



61. No está desaparecido, está detenido.
62. El sujeto Juan José Márquez que se identifico como tío de Juanito Alimaña traía consigo implementos y sustancias peligrosas y prohibidas.
63. Estaba portando un chaleco, cosa que está prohibida, y cuyo dueño es el señor JJ Rendón.
64. Fueron halladas unas linternas tácticas, las cuales contenían en su interior sustancias químicas presumiblemente C-4, al igual que capsulas de recarga de perfumes, los cuales también tenían en su interior esta sustancia explosiva.
65. Ese material sería utilizado en operaciones desestabilizadoras en Venezuela.
66. En la revisión del teléfono de este sujeto, se encontraron pruebas que revelan que tenía contacto telefónico con un funcionario del Servicio Secreto de Estados Unidos de nombre Charles.
67. Este señor traía un control remoto y adentro de ese control remoto adentro tenía un pendrive y dentro de esa memoria traía un documento en ingles de unas



operaciones que iban a hacer contra Venezuela y que no puedo revelar por motivos de seguridad.

68. Que van a chillar, que chillen, pero si esto permite salvar la vida de un venezolano, debemos actuar.

69. La línea del gobierno Portugués amparo que ingresara con este tipo de sustancias e implementos peligrosos. Hasta el embajador de ese país fue al aeropuerto.

70. La línea permitió el ingreso de sustancias explosivas, y oculto en el listado de pasajeros que viniese el ciudadano detenido.

71. Piensan que somos pendejos.

72. La investigación continuara.

73. Ratificamos la decisión del Gobierno Bolivariano, para actuar contra quien sea para garantizar la paz y la protección del pueblo venezolano.

74. Febrero rebelde avanza y existen toda una serie de actividades por venir,

75. La revolución Bolivariana esta en un momento estelar.



76. Pasaran 10 siglos y seguirá la revolución bolivariana gobernando, a pesar de las dificultades que impone la guerra económica, la guerra imperial.

77. Hugo Chávez cumplió su compromiso, su juramento de consumirse por el Pueblo gustosamente porque el Pueblo lo merece.

78. Chávez se entregó por el pueblo.

79. Nos toca a nosotros comprometernos con él, que es comprometernos con la Patria.

80. Tenemos un gran compromiso, es un juramento que debemos cumplir.

81. Antes, los jóvenes teníamos que jurar de manera clandestina, en un cuartico, con alguien vigilando y avisando. Era un juramento secreto y nosotros logramos mantenerlo en silencio por diez años.

82. Hoy la tarea está más fácil porque estamos en la calle y allí debemos permanecer.

83. El futuro de la Patria le pertenece la revolución, a la juventud patriota, rebelde y a los que no se rinden, ni se arrastran ante el imperialismo.



84. Nuestros jóvenes no pueden fallar. No hay forma. Chávez se los va a recordar toda la vida.

85. No hay excusa posible.

86. Y quien se desvié, váyase al Cuartel de la montaña para que Chávez le hable y haga sentir esa llama de compromiso por la patria.

87. A Juanito Alimaña no lo quieren ni sus propios compañeros.

88. Se han robado más de 20 mil millones de dólares. No les conviene venir a resolver los problemas del pueblo.

89. No tienen tampoco Pueblo.

90. Por eso contratan sicarios para atacar al pueblo.

91. Juanito Alimaña se metió con quien el Pueblo y ya el Pueblo se hartó.

92. Juanito Alimaña ya se metió con quien tenía que meterse. Se metió con el pueblo. Como decía el Comandante Chávez: Digan de mí lo que quieran, pero no vuelvan a poner en las espaldas del pueblo todo su odio.



93. Ellos con su odio nos han acusado de cualquier barbaridad, inventan puras mentiras, dicen que Diosdado Cabello, Aristóbulo Istúriz, Carolis Pérez, Fidel Vásquez tenemos cuentas en estados Unidos, en Europa. Mentiras.

94. No nos afectaran sus odios, nosotros somos alegría y lucharemos como nos ordeno el Comandante Hugo Chávez Frías.

95. Si Ud. es opositor y todavía alberga alguna esperanza en su alma escuálida, que Juanito Alimaña va a estar al frente de algún cambio en Venezuela, lo van a volver a engañar.

96. El cambio solo lo representa la Revolución Bolivariana.

97. ARTICULO DE CAROLA CHÁVEZ

Chavistamente: Vacío, fake news y más vacío

Martes, ni te cases, ni te embarques y se embarcó Alimaña rumbo a Venezuela. Fabi Fabulosa lo anunció con un tuit, todo primera dama, que escribió luego de verificar que su nevera ahora sí que no está vacía: “En las próximas horas, recibiré al Presidente Juan Guaidó -así



le dice ella a Juanito Alimaña- en el Aeropuerto Internacional Simón Bolívar, en compañía de los Diputados, el Cuerpo Diplomático acreditado, convocó al pueblo de Vzla a que nos acompañen a recibir a nuestro Presidente”. Sí, eso, así todo tan como habla su marido, lo escribió ella solita.

Se suponía que a partir de ese momento y tras la “exitosa gira”, la sociedad civil saldría desbordada en cascada por la autopista Caracas-La Guaira para, finalmente, inundar como “un río humano de gente” el aeropuerto de Maiquetía, para recibir a su héroe.

El río humano se secó, pero siempre hay periodistas dependientes de Elliot Abrams, dispuestos a ir dónde Elliot les diga y Elliot les dijo que bajaran a recibir a Alimaña, pero eso sí, con cascos, chalecos antibalas y extensiones postizas de pelo, que siempre pueden servir, ya verán.

Se acercaba la hora y los periodistas dependientes, con reportes que más que reportes eran profecías, buscaban calentar el ambiente noticioso. “Hay chavistas en el aeropuerto” -anunciaban como si aquello era una noticia, como si todos los días no hubiera chavistas en el aeropuerto, como si los chavistas fuéramos una elusivo clan mitológico que solo se deja ver en noches sin luna y cuando regresa Guaidó.

En las redes sociales los seguidores de Alimaña salivaban esperando su dramático retorno. Metiendo casquillo y deseando lo peor, porque



para la gente que desea una invasión gringa para su propio país, lo peor es siempre lo mejor. ¡Ay, papá sí se les ocurre tocarle un cabello!, tuiteaban. Y me llamó la atención la insistencia tuitera, casi unánime, en cambiar la expresión “tocarle un pelo” por “tocarle un cabello”. Seguro que fue una de esas tretas subliminales inteligentísimas impulsadas por Ravell: si meten casquillo usando la palabra cabello, Diosdado Cabello seguro se pica, va y mete preso a Guaidó y ¡listo el pollo!.

El pollo crudo llegó, según Fabi Fabulosa, “como llegan los Presidentes”: por migración como todo el mundo y no por Rampa 4 como los Presidentes de verdad. Llegó sin pasaporte y con la cédula llena de sietecueros, según reportó Sergio Novelli, que ve sietecueros en todas partes. Con su cara de gafo balbuceaba no sé que cosa, cuando una trabajadora de Conviasa, víctima de las últimas acciones de bloqueo que Alimaña gestionó, lo increpó, brava, no solo por ella, por su trabajo, sino por el trabajo que el bloqueo impulsado por Alimaña nos ha hecho pasar a todo el país. Tanta rabia tenía la mujer, tan idiota era la sonrisita cínica del idiota, que ella le lanzó un vaso de agua en la cara y ¡oh, brutal agresión!

Los medios dependientes de Abrams se emocionaron: si allá adentro lo mojaron, aquí afuera lo van a “apalear”... “apalear, ¡mmm!, apalear, suena bien, suena salvaje, chavistas salvajes apalean a Guaidó. ¡-Tuit, tuit, tuit!- Un ¡Pulitzer para mi!”



Pero la cosa no cuajaba, ni hubo “río humano de gente” bajó, ni Guaidó fue apaleado, y peor, nadie lo metió preso. Más allá de un vaso de agua en la cara y un pueblo, eso sí, gritándole que es el asesino, el vende Patria, en fin, la basura que es; el chavismo, siempre consciente, contuvo el desprecio que siente por semejante Alimaña, por su bajeza y cobardía; y lo dejó irse solo, mojado, cagado, escondido tras sus secuaces, que ya ni a cien MMGs llegan.

Y así fue como, mientras Alimaña subía a Caracas dejando atrás el vacío de Maiquetía, rumbo al vacío que le esperaba en la plaza Bolívar de Chacao; los infomercenarios de Abrams llenaron el vacío informativo convirtiéndose ellos mismos en víctimas protagónicas de los más estafalarios relatos de violencia chavista. Auto fake news

“Una cuchillo en la barriga” –reportaba una, sin mostrar ni barriga, ni cuchillo. “Apaleados, apaleados, apaleados” –repetía otra, sin que se viera ni un solo palo. “Arañazos y mordiscos” –agregó otra sin una sola marquita de recuerdo. Ni una foto, ni un videíto de las agresiones en esta era tan Instagram.

Tenían que haber hecho como una aplicada colega que denunció que un chavista horrible le arrancó mechones de cabello - siempre cabello, nuca pelo- y para probarlo, blandía ante la cámara, como Ramos Allup aquella espoleta, un par de extensiones despelucadas que el chavista violento, después de arracárselas, amablemente le devolvió, por si se las pedía Bachelet.



Fueron tan “apaleados” que hasta Fabi Fabulosa recibió lo suyo y eso sí quedó en video, bueno no, no el apaleamiento, sino Fabi disputándole el estrellato a Lupita Ferrer, así como toda engurruñada, como toda horrorizada, como que alguien la “apaleó” y la voz en off de una actriz secundaria diciendo: “¡le pegaron a Fabi, le pegaron a Fabi!” ¡Or-qui-dea, or-qui- dea!

“¡Todos a la plaza Bolívar de Chacao!” -suplicaban los 100 MMGs de siempre mientras Alimaña, en la camioneta, daba vueltas a la cuadra esperando bajarse cuando la soledad de la plaza no diera tanta pena. “Habrá anuncios, vengan todoooooos! –insistían sin ocultar su desespero.

Una hora más tarde, cuando ya la certeza de la soledad era irreversible, se bajó Alimaña en la plaza que no se quiso llenar mas allá de los 30 diputados que le quedan en el circo y el enjambre de periodistas dependientes que ni con sus clásicas tomas cerradas pudieron disimular el escandaloso vacío que recibió a Guaidó en pleno Chacao, ombligo del antichavismo, corazón guarimbero, que ya ni lo ignora.

Ah, claro, entonces los anuncios al vacío: "Los mecanismos de presión van a aumentar por polémicos que sean..." y "hoy llegué a casa y tampoco tenía agua...". Y ya no dice “vamos bien”.



A todas estas, Isnardo Bravo, aquel que hace un año nos dijo “de 24 a 72 el que entendió entendió”, hoy tuiteaba que no entendía, porque la verdad es que Isnardo nunca entendió.

Y mientras escribo, ya entrada la noche del regreso de Alimaña, las redes sociales supuran los tradicionales insultos -¡negros salvajes, desdentados!- y amenazas ¿Dónde te vas a meter?-que suelen lanzarnos cada vez que entienden que están derrotados.

Ya vendrán en unos meses, cuando haya elecciones, con su también tradicional y muy fingido: “hermano chavista, tu peo es mi peo”. Allá, en la bajadita electoral los esperamos.

“Apaleándolos” a votos, ¡nosotros venceremos!

CAROLA CHÁVEZ

98. El desprecio que les hizo Juanito Alimaña a Ledezma y compañía es permanente.

99. En el aeropuerto Juanito Alimaña quiso pasarse de vivo y presento fue su cedula y no el pasaporte. No sabía que allí estaría el pueblo y el funcionario al frente que le requirió su pasaporte le rechazó la cedula y elimino como establece la norma.

100. Aquí somos Leales siempre, traidores nunca.

101. A los diputados de la derecha que fueron a tomarse



la foto en el aeropuerto para recibir a Juanito Alimaña, andaban con cara de furia y cuando el pueblo se les acerco, salieron corriendo, como William Dávila, que marco la milla huyendo acobardado.

102. Es como Simonovis que cuando estaba preso, se presento como un enfermo con diversas patologías mortales. De la noche a la mañana escapa diciendo que fue en rapel y que hasta piloteo un avión. Mentiroso.

103. Aquí lo estamos esperando con las fuerzas de invasión de los Marines.

104. Cuando dicen que somos locos, si, nosotros tenemos un toque de locura, locura por amor a la patria.

105. Y lo decimos, cuando ellos quieran, nosotros queremos, porque Nosotros Venceremos.

"Pedimos a Dios que nos de unidad que del resto nos encargamos nosotros".

DIOSDADO CABELLO RONDÓN



LOS MAZAZOS DE DIOSDADO



Así como en el año 2014, el monstruico Leopoldo López empezó una criminal aventura con el plan “La Salida”, hay tambores que señalan y retumban intenciones de iniciar otra salvaje aventura que pretenden ejecutar el día de mañana, jueves 13 de febrero de 2020. Varias facciones ligadas a *Voluntad Popular*, en compañía de gentuza procedente de varias ciudades Colombia, en los actuales momentos evalúan si lo hacen o no. Ojalá se arrepientan de sus sueños. Así que alerta compatriota revolucionario



Según las malas lenguas, doña Gaby Arellano recibió instrucciones el mostrico de Leopoldo López de mantener bien marcado al beodo de Tomás Guanipa, particularmente para informar a Caracas sobre sus encuentros y reuniones secretas con sus amiguitos.

Por algo fue que en la reunión del 5 de febrero de 2020 con los miembros de la Cidh apareció doña Gaby marcando cuadro cerrado a Tomás Guanipa.

De paso, su cara precisamente no era de felicidad, tal vez porque estaba bueno y sano.



Entre militantes de Voluntad Popular cotillean el siguiente comentario: Si Juanito Alimaña fue a Miami porque no utilizo la casa Lujosa de Lester Toledo y por otra parte porque a Lester no se le convocaron a actividades de Juanito en Miami.



El punto de conflicto viene por un asesor que Lester Toledo le envió a Juanito Alimaña y que para tratar de levantar la imagen de Voluntad Popular, a quien le pagaron por adelantado 6 cifras en dólares.

Dicho asesor luego de recibir los billetes verdes se perdió sin terminar la tarea, esta situación fue aprovechada por Luis Florido quien le tiene sobrada arrechera a Lester desde hace tiempo y para desquitarse le hizo saber a Juanito y mostrito Leopoldo López que habían visto en varias ocasiones a Lester Toledo junto a al asesor en un reconocido en restaurante en la ciudad de Miami, dando a entender que Lester estaba también comiendo de los dólares de las 6 cifras.

Eso terminó de consolidar la fama de los tumbes que hizo Lester sobre los recursos de la mal lograda ayuda humanitaria, se escuchan fuertes ruidos señalando que Lester Toledo será expulsado de Voluntad Popular de manera definitiva aun cuando su protectora Lilian Tintori no ha emitido ni un solo comentario al respecto.

